

REMANIEMENT : LA DECEPTION

L'AD-PA félicite tout d'abord Laurence ROSSIGNOL pour sa nomination en tant que Ministre.

L'AD-PA tient également à féliciter Pascale BOISTARD et regrette vivement qu'elle ne soit pas elle-même promue Ministre de plein exercice.

En effet, alors que la Famille, l'Enfance et les Droits des Femmes bénéficient d'un Ministère, les 13 millions de retraités et personnes âgées n'ont toujours droit qu'à un Secrétariat d'Etat.

Ceci est d'autant plus étonnant que vient d'être adoptée une loi qui entend adapter la Société au vieillissement, que l'aide à domicile vit une crise majeure et que les difficultés s'accumulent dans l'ensemble du secteur.

Aussi, à très court terme, l'AD-PA demande :

- La mise en œuvre d'un réel choc de simplification dans l'ensemble du secteur (établissement et services à domicile)
- Le vrai renforcement de l'aide aux services à domicile en difficulté financière.

L'AD-PA rappelle enfin la nécessité, à terme, d'une véritable prestation universelle autonomie qui permettrait de créer plusieurs centaines de milliers d'emplois pour mieux aider les personnes âgées à domicile comme en établissements.

Pour tout contact
Pascal CHAMPVERT
Romain GIZOLME
Tel : 01 55 12 17 29



Retrouvez l'AD-PA sur Twitter : @AssociationADPA

FACEBOOK : <https://www.facebook.com/pages/AD-PA/167671096759669>

BLOG : <http://ad-pa.blogspot.fr/>

L'AD-PA regroupe au plan national les directeurs de services à domicile, de coordinations et d'établissements pour personnes âgées.